



Antrag

der Fraktionen von CDU und FDP

GKV-Versorgungsstrukturgesetz

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bittet die Landesregierung in der 21. Plenartagung über den Stand des Verfahrens beim GKV-Versorgungsstrukturgesetz (GKV-VStG) und die möglichen Auswirkungen des Gesetzes auf Schleswig-Holstein zu berichten. Insbesondere sollen die verbesserten Möglichkeiten der ärztlichen Versorgung in ländlichen Gebieten sowie die neu geordnete Bedarfsplanung im Mittelpunkt der Betrachtung stehen. Darüber hinaus ist darzulegen, in welchem Umfang die Länderkompetenz gestärkt wird.

Ursula Sassen
und Fraktion

Anita Klahn
und Fraktion